



Kultur ist ein hohes Gut und das wird in Nürnberg großgeschrieben. Auch in musikalischer Hinsicht. Der Sommer 2019 bietet Musikbegeisterten, egal welcher Stilrichtung, wieder ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm. Angefangen von einem bunten Festival in den Katharinenruinen, über das internationale Bardentreffen, bis hin zu den einzigartigen Klassik Open Air Konzerten.

Anmoderation:

Kultur ist ein hohes Gut und das wird in Nürnberg großgeschrieben. Auch in musikalischer Hinsicht. Der Sommer 2019 bietet Musikbegeisterten, egal welcher Stilrichtung, wieder ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm. Angefangen von einem bunten Festival in den Katharinenruinen, über das internationale Bardentreffen, bis hin zu den einzigartigen Klassik Open Air Konzerten. Reporter Tim Kuchenbecker mit einem Vorgeschmack.

O-Ton

Die Stimmung beim St. Katharina Open Air ist schon besonders.

O-Ton

Die Kulisse ist magisch - auch für die Künstler, die hier auftreten. #Zweiraumsilke sind ein Beispiel.

O-Ton

Von Mitte Juni bis Ende August geht die Open Air Saison in der Katharinenruine. Michael Bader, Direktor des KunstKulturQuartiers über ein ganz spezielles Event Mitte Juli.

O-Ton

Ein weiteres Highlight ist das Bardentreffen in Nürnberg. Rainer Pirzkall vom Kulturreferat der Stadt Nürnberg.

O-Ton

400 offizielle Künstler, acht Konzertbühnen und unzählige Straßenmusiker, die Nürnberg zu einem musikalischen Gesamterlebnis machen.

O-Ton

Heute spricht man vielleicht eher von Singer- und Songwriter - Weltmusik und Global Pop stehen ebenfalls auf dem Programmplan. Für nahezu jeden Musikgeschmack sollte also etwas dabei sein. Zur Klassikmusik muss manch einer vielleicht noch herangeführt werden - andere sind schon begeisterte Liebhaber. Das Klassik Open Air - ein gesellschaftlicher Höhepunkt in Nürnberg, erklärt Andreas Radlmaier.

O-Ton

Am 21. Juli gibt die Staatsphilharmonie Nürnberg ein Familienkonzert und ein Abendkonzert, am 3. August stehen die Nürnberger Symphoniker zum Thema "Europa über alle Grenzen" auf Europas grünster Konzertsaalbühne. Die Besetzungen sind hochkarätig.

O-Ton

Der Eintritt zum Klassik Open Air, wie auch zu den Konzerten des Bardentreffens, ist kostenfrei. Feuerwerk und Gänsehaut gibt's gratis dazu und wem das musikalisch noch nicht reicht, der darf sich auf den 4. August freuen - Schlagzeuger Wolfgang Haffner kommt mit Musikerfreunden, wie Clouseau, Max Mutzke und vielen anderen.

O-Ton